

62.8.1

## ■広報よこしば⑥■

割是非常に大きい。診療科目の増設、医療体制の充実こそ住民の望むところだと思う。しかし病院の将来構想は施設の建設が先行しているようだが。

答 東陽病院のあり方については、60年頃から3町の助役が中心となつて検討会を開いている。先ごろ答申を得、住民の意向調査も終わり、63年度目標の構想は出ている。病院の建設計画については、位置、規模、資金等の問題が解決されていない。新しい東陽病院議会で決定されていくと思う。

問 農家に米を作るなという過酷なものである水田確立対策についてどのような行政指導を考えているのか。また、強制減反させられた水田は、田としての価値を失ったものであり、固定資産税を減額することは出来ないのか。

答 米の生産過剰の抑制策として昭和44年から転作制度があり、これまで現三三三三の二割は非常に大きい。診療科目の増設、医療体制の充実こそ住民の望むところだと思う。しかし病院の将来構想は施設の建設が先行しているようだが。

問 農家に米を作るなという過酷なものである水田確立対策についてどのような行政指導を考えているのか。また、強制減反させられた水田は、田としての価値を失つたものであり、固定資産税を減額することは出来ないのか。

るため、各種補助事業を導入し、基盤整備や幹線排水路の整備を図るなど乾田化対策を行ってきた。農業は町の基幹産業であり、今後も慎重に対処していく必要がある。

減反に係る水田は転作田と管理転作田に分かれる。管理転作田は農家と農協が管理委託を結び、すぐにでも作付を出来る状態に管理しておくことになつており、稲の作付をしなくても水田は水田であり固定資産税を減額するということは考えていない。

問	答
問　火災が発生した場合まず必要になるのが水だが、消防法の設置基準に照らして貯水槽、消火栓の配置は適合しているのか。いない場合はどのような計画を持っているのか	答　56年に「横芝町雑草等の除去に関する指導要綱」を定めた。地域住民や総務員から通報があった場合には、所有者を調査し、文書をもつて雑草の除去をお願いしている。所有者が遠隔地で雑草処理が出来ないときは業者を斡旋する等の措置をとっている。
問　消防貯水槽や消火栓の充足率は総体で60%弱である。これは、基準が距離間で定められているため、農村部のよ	隣接する住民は絶えず不安を感じて生活している。地主に対し、草刈りを義務付けるなどの考えはないか。

雜草處理

田辺  
議院の動向



議会

献血  
ありがとうございました

6月15日に行われた献血には、119人の方々から貴重な血液を提供していただきました。